



## Cordées de la réussite : visite du lycée Kyoto

publié le 21/05/2024 - mis à jour le 28/05/2024

### *Descriptif :*

Vendredi 3 mai, quatre élèves de 4e ont visité le lycée Kyoto dans le cadre des cordées de la réussite.

Quatre de nos élèves de 4e ont pu découvrir le lycée Kyoto lors de cette journée d'immersion prévue par le dispositif "Les cordées de la réussite". Elles ont pu échanger avec des jeunes en formation, visiter les locaux et même assister et participer à un vrai cours de cuisine !

Celles qui le souhaitent pourront compléter leur découverte des filières de l'hôtellerie et de la restauration en participant à deux journées de stage supplémentaires en 3e.

